

des statistiques, nous recommandons à votre Commission la lecture du rapport étendu du comité spécial nommé par la Législature du "Commonwealth" du Massachusetts en mai 1905. Le rapport en question est contenu dans le livre bleu du "Commonwealth" et ce livre peut être obtenu en en faisant la demande au conservateur de la Bibliothèque de Boston.

Pour le présent, nous déclarons simplement que le principal objet du système "Sliding Scale," comme l'appliquent les corporations au service public, est de disposer la Compagnie à fournir l'unité du coût du service au public, et de réduire de temps en temps le prix de son usage et, comme dédommagement, d'augmenter les dividendes aux actionnaires en proportion de l'étendue de la réduction dans le prix.

En ce qui concerne la base qui doit être appliquée au système "Sliding Scale" de notre Compagnie et aux consommateurs de Montréal, il est impossible de dire quelle base pourrait être adoptée afin de concilier leurs intérêts réciproques, la détermination de cette base serait le point de départ d'un arrangement entre les parties en cause. Nous suggérons qu'une Commission spéciale, composée de trois (3) experts, soit nommée; un de ces experts sera nommé par la Ville, un par la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power Co." et un troisième par les deux premiers experts nommés. Cette Commission serait chargée de préparer un rapport sur la base qu'elle considérerait généralement satisfaisante à l'application du système "Sliding Scale" tel que proposé.

Votre tout dévoué,

J.-S. NORRIS,
Sec. Trésorier.

* * *

Après délibération, et, sur proposition de M. l'échevin Lavallée

"Attendu qu'après avoir pris connaissance de la lettre de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", en réponse à l'offre faite par le Conseil le 4 février dernier (1907) re éclairage, etc.;

"Attendu qu'à l'assemblée du 6 juin, tenue par cette Commission, il a été résolu de demander sur quelle base la Compagnie était prête à entrer en négociations avec la Cité en appliquant le "London Sliding Scale," suggéré par elle dans sa réponse au Conseil;

"Attendu que la Compagnie paraît ne pas avoir saisi la portée de la proposition qui lui a été faite par cette Commission et répond par une contre-proposition;

"Attendu que cette Commission a intérêt de savoir pour le moment, dans le cas où le principe du "London Sliding Scale," serait adopté, quels seraient: (a) les relations entre la Compagnie et les consommateurs; (b) le prix initial de la lumière; (c) le dividende étalon (*standard*) payable aux actionnaires; (d) le capital-actions de la Compagnie; (e) la base de la réduction du prix du gaz et de l'électricité, et de l'augmentation des dividendes, par rapport au prix initial et au dividende étalon;

Il est

Résolu: Qu'avant de prendre en considération la contre-proposition ou suggestion de nommer des experts, faite par la Compagnie, en réponse à la proposition de la Commission en date du 6 juin, il convient d'inviter les autorités de la Compagnie à venir rencontrer cette Commission à son assemblée régulière qui aura lieu le 27 courant, pour là et alors discuter la possibilité de l'application du "London Sliding Scale" ainsi que ses bases initiales.

2.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service de l'Eclairage *re* documents reçus concernant le "London Sliding Scale."

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

3.—La question de la production de l'électricité par la consommation des déchets, remise à la dernière assemblée, est alors de nouveau soulevée.

Après discussion, il est

Résolu: De différer l'étude de la question jusqu'à la prochaine assemblée.

4.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi *re* questions posées au Conseil par M. l'échevin Gadbois et renvoyées à cette Commission.

Résolu: Que l'opinion du Département en Loi soit reçue et transmise au Conseil, et que copie de ladite opinion soit adressée à M. l'échevin Gadbois.

as indicated by statistical comparison, we would commend to your Committee a perusal of the very exhaustive and comprehensive report thereon of the Special Committee appointed by the Legislature of the Commonwealth of Massachusetts in May 1905. The report referred to is contained in the Blue Book of the Commonwealth, and can be had upon application to the State Librarian at Boston.

For the present, we would simply state that the primary object of the Sliding Scale, as applied to public service corporations, is to induce lower unit cost of the service by permitting the supply company, as it from time to time reduces the price of its commodity and as a reward for same, to increase its dividends to stockholders proportionate to the extent of the reduction in price.

As regards to basis of application of the Sliding Scale to our Company and the consumers in Montreal, it is impossible to state here the basis that would be best adapted to the mutual interests concerned, and as the determination of same will be a matter of agreement between the parties, we would suggest the formation of a special commission of say three (3) experts, one to be named by the City, one by the Montreal Light, Heat & Power Company and a third by these two experts, for the purpose of preparing a report showing that they would consider a mutual satisfactory basis for the application of the Sliding Scale as proposed.

Yours truly,

J. S. NORRIS,
Secretary-Treasurer.

* * *

After discussion and deliberation,

On motion of Ald. Lavallée,

"Whereas, after having taken cognizance of the letter of the Montreal Light, Heat & Power Co., in response to the offer made by the City Council on June 4th last, regarding lighting, etc.;

"Whereas at a meeting of this committee, held on June 6th, it was resolved to ask on what basis the company was ready to enter into negotiations with the City in applying the London Sliding Scale, as suggested by that Company in its response to the Council;

"Whereas, the Company does not appear to have grasped the meaning of the resolution of this Committee;

"Whereas, this Committee is interested in knowing, in the event of the adoption of the principle of the "London Sliding Scale," what would be (a) the relations between the Company and the consumer; (b) the initial price of light; (c) the standard dividend payable to the shareholders; (d) the capital stock of the Company; (e) the basis of the reduction in the price of gas and electricity, and the corresponding augmentation of dividends.

It was

Resolved: That, before taking into consideration the counter-proposition or suggestion to nominate experts, made by the Company in response to the proposition of the Committee of June 6th, the officials of the Company be invited to meet the Committee, at its regular meeting on the 27th inst., for the purpose of discussing the possibility of applying the "London Sliding Scale," and its starting price.

2.—Submitted and read report from the superintendent of the Light Department *re* documents received concerning the "London Sliding Scale."

Question deferred until next meeting.

3.—The question of the production of electric energy by the combustion of garbage deferred from last meeting was again taken up.

After discussion, it was

Resolved: That consideration of the question be deferred until next meeting.

4.—Submitted and read an opinion from the Law Department *re* questions asked in Council by Ald. Gadbois, and referred to this Committee.

Resolved: That the Law Department's opinion be received and sent to Council, and that a copy of the said opinion be addressed to Ald. Gadbois.